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Abstract (en)
The internal combustion engine (12) has a fuel system which has a fuel valve (26) with a housing, in which a fuel chamber is formed, where the fuel
system has a fuel pump (34) which conveys the fuel from a fuel tank (32) into the fuel chamber. The fuel system comprises a conveying pump (69)
for forcibly feeding the fuel in the fuel system. The conveying pump is arranged in a feed line (50) for the fuel chamber of the fuel valve and feeds the
fuel in the fuel chamber. The fuel chamber is connected with a relief duct (58), in which a valve (73) is arranged.

Abstract (de)
Ein Verbrennungsmotor (12) besitzt ein Kraftstoffsystem, das ein Kraftstoffventil (26) umfasst. Das Kraftstoffventil (26) besitzt ein Gehäuse (67), in
dem ein Kraftstoffraum (62) ausgebildet ist. Das Kraftstoffsystem besitzt eine Kraftstoffpumpe (34), die Kraftstoff aus einem Kraftstofftank (32) in
den Kraftstoffraum (62) fördert. Das Kraftstoffsystem besitzt außerdem eine Förderpumpe (59, 69, 79, 89) zum zwangsweisen Fördern von Kraftstoff
in das Kraftstoffsystem. Ein zuverlässiges Spülen des Kraftstoffsystems und eine gute Kühlung des Kraftstoffventils (26) können erreicht werden,
wenn sich die Förderpumpe (59, 69, 79, 89) in einer Zuleitung (50, 72) zum Kraftstoffraum (62) des Kraftstoffventils (26) befindet und Kraftstoff in
den Kraftstoffraum (62) fördert, und wenn der Kraftstoffraum (62) mit einer Entlastungsleitung (58) verbunden ist, in der ein erstes Ventil (60, 73)
angeordnet ist.
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